

# Herzliche Einladung zum Adventskonzert!

Zum traditionellen Adventskonzert laden die Musiklehrer des Balthasar-Neumann-Gymnasiums alle Schülerinnen und Schüler, Eltern, Freunde sowie Kolleginnen und Kollegen sehr herzlich ein.

Das Konzert findet am

**Dienstag, 19. Dezember 2017, um 18.30 Uhr**  
**in der St. Laurentius Kirche**

in Marktheidenfeld statt.

In diesem Jahr präsentieren die Ensembles der Schule wieder ein abwechslungsreiches und buntes Programm, das den Bogen von modernen Werken hin zu traditioneller Advents- und Weihnachtsmusik spannt. Alle 5. und 6. Klassen, sowie der Chor, die Bigband, die Percussion-Gruppe und einige Solisten haben eifrig für das Konzert geprobt und möchten eine frohmachende Stimmung in der Advents- und Weihnachtszeit bieten.

Der Eintritt ist frei.



## Kerzenschein

*Der Zauber dieser stillen Zeit  
fängt sich im Kerzenschein.  
Auf Tannenzweig und grünem Kranz  
umwirbt er uns im Flammentanz  
und zieht mit weihnachtlichem Glanz  
in uns're Herzen ein.*

Anita Menger